

令和6年度 館内設置「ご意見箱」に寄せられたご意見・ご感想（5月分）

【ご感想】

（個人名などを含むご感想については、公開は控えさせていただきます）

- おさかながいっぱいでたのしかったよ。
- とても楽しかったです！イルカショーの内容がはじめて観るもので（ローテーションでたまたま？新しくなったのでしょうか？）海の中と陸でのイルカの声がきけたのが新鮮で大人も勉強になりました！子どももちろん喜んでいました。
- めっちゃたのしかった。
- まりんぴあがたのしかったです。またきます。マリンピア好きです。
- いるかがかわいかった。
- 久しぶりに来館できました。みんな元気で良かったです。パールちゃん、すっかりスリムに。今年もまたテツパパさん、5月は大変ですね。とっても楽しかったです。ありがとうございました。マリンピア大好きです。
- いろいろさわれたりみれてたのしかったです。
- マリンピア大好きです。今日も短時間でしたが、おじゃまできて良かったです。テツパパさんは前回会ったときよりもさらに大きくなりカンロクが出ましたね。デリケートな時期なのに、ナツちゃんとも一緒に過ごせるのは、やっぱり普段おだやかなテツパパならではの、なのかな。パールちゃんが、テツパパのかわりに泳ぎを見せながら水中のお魚を追っていて、ファミリー&職員さん達のチームワークの良さを感じました。コウスケくんも元気そう。被災生活まだまだ頑張ります。ありがとうございました！